

Urgences dans un Zoo

Urgences, Docteur Love-love, et autres toubibs un peu décalés font les beaux jours de la télé .. mais quand un bébé gorille a besoin de soins intensifs, au revoir la télé-réalité et admission directe dans un hôpital

Le service des soins intensifs pédiatriques d'un hôpital de Münster, dans l'ouest de l'Allemagne, a accueilli ce week-end une patiente peu banale: "Mary Zwo", un bébé gorille, y a été soignée pour déshydratation et hypothermie. Le petit primate, retrouvé samedi quasiment inconscient dans les bras de sa mère qui la délaissait, avait été admis samedi en soins intensifs dans cet hôpital pour humains, a précisé le directeur du zoo de Münster, Jörg Adler. Dès dimanche après-midi, Mary Zwo, âgée de six semaines, avait pu être ramenée au zoo, où elle reprenait des forces lundi matin, selon M. Adler.

Suite et source => 7sur7

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 4 juillet 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7390-urgences-dans-zoo.html>